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ECOLE MATERNELLE 
Les 4 collines 

CONSEIL D’ECOLE N°2 

 
Le 29/02/2022 de 17h30 à 19h30 

 
 
Présents :  
 
- Mesdames  DEPAGNE, FERNBACH, LAURINI,  LONJOU, MARTIN, enseignantes 
- Madame CAZELES, ATSEM 
- Mesdames CASSAGNE, DANEL, GUICHARD, MANGOFO, ROULLEAUX-BARRIERE, 

SANFOURCHE, parents d’élèves délégués,  
- Madame CORTES, responsable administratif et technique des affaires scolaires  
- Madame ERISAY, adjointe déléguée aux affaires scolaires, 
- Madame GRILLET, conseillère municipale, 
- Monsieur LESCURE, directeur ALAE maternelle 
- Madame GOTTARDI, animatrice référente  ALAE 

 
 
Excusés :  
- Monsieur DUEZ, Inspecteur de l’Education Nationale  
- Mesdames JANET, LAGNEAU, SERVIERES, enseignantes 

 
 

 
1. Organisation de la vie scolaire 

1.1 Projets pédagogiques et partenariaux 
➢ Offre culturelle et projet de spectacle le 7 juin 

Comme évoqué au 1er conseil d’école, les interventions cirque ont eu lieu 
sur la 3ème période.  Cette activité s’inscrit dans le cadre du parcours 
d’éducation artistique et culturelle et du projet de l’école. 
*rencontre avec les artistes                           *pratiques artistiques 
Sa mise en œuvre nécessite et implique un travail partenarial des acteurs, 
il complète le PEDT. Une phase évaluative a été organisée : 
Evaluation très  positive de cette action partenariale  
*enfants impliqués, très acteurs et en progression dans les séances sur les 
objectifs moteurs : s’équilibrer, jongler,  enrichir ses actions gymniques et 
acrobatiques 
*atelier parent-enfant très apprécié de tous avec une participation 
majoritaire des familles et une grande implication physique de leur part 
*communication positive et constructive entre les artistes et l’équipe 
pédagogique : phases d’explications et de bilan à chaque séance et au 
bout des 5 séances. 

 
L’équipe enseignante tire donc un bilan positif des activités proposées pour 
construire le projet de spectacle qui se déroulera le 7 juin. Elle a pu 
compter également sur l’aide de Mme CAMLITI, en emploi civique. 
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Aurianne CAMLITI propose aussi des ateliers (lecture-motricité) pendant 
les temps de récréation. 
 
Le spectacle de cirque proposé par les enfants se déroulera donc le 7 juin, 
les familles seront accueillies ce jour-là, de 14h45 jusqu’à 18h00. 
*spectacle proposé par les enfants 
*moment convivial partagé autour d’un goûter  
* spectacle de la compagnie offert par la mairie 
 
Mme Erisay propose à l’équipe enseignante de commencer à réfléchir à un 
nouveau projet d’offre culturelle. 
 

➢ sortie et participation au salon des Arts de Castelmaurou, dans le cadre 
d’une action PEDT : visite du salon et exposition de quelques productions 
des élèves : 
07/03 : 9h30 classe 1    10H30 : classe 3 
08/03 : 9h30 classe 2    10H30 : classe 6 
11/03 : 9h30 classe 4    10H30 : classe 5 
L’équipe de l’école remercie la proposition de projet d’intervention 
artistique de l’association dans les classes, mais ce type de projet 
nécessite des conventions et autorisations du rectorat. De plus, l’équipe 
enseignante est déjà engagée sur un projet partenarial déjà conséquent. 
Avant de présenter un projet déjà abouti, il serait intéressant de co-
construire avec les équipes enseignantes pour réfléchir ensemble sur les 
objectifs d’apprentissage, les actions et l’échéancier possibles. Nous 
remercions toutefois l’engagement des personnes fortes de propositions et 
pourrons réfléchir ensemble sur un projet éventuel. 

 
➢ Sortie au cirque classico « rêves de cirque », sur le parking du zénith 

22/03 : classes 1,2,3,4,5, et 6 
 

➢ Sortie au zoo de Plaisance du Touch  
16/05 : classes 1,2 et 3 
 

➢ Sortie vélo à Buzet :  
10/06 : classes 4,5 et 6 
Des dates de session d’agréments seront proposées prochainement aux 
parents désireux d’accompagner la sortie vélo. Les parents pourront s’y 
inscrire. Nous reviendrons vers vous dès lors que les sessions nous seront 
communiquées.  
Les agréments sont délivrés pour une durée de 5 ans. 

 
➢ Sorties médiathèque :  

05/04 : classes 1 et 2 
23/04 : classes 3 et 4 
30/04 : classes 5 et 6 

 
Bilan des actions passées :  
*L’intervention des auteurs-illustrateurs dans le cadre du festival Mieux vaut en lire a 
été appréciée de tous.  



PV CE2 Page 3 
 

*La fête de Noël  (avec le spectacle et la visite du Père Noël) s’est également bien 
déroulée. Spectacle de Noël et chocolats offerts par l’association des parents 
d’élèves que nous remercions. Le spectacle a été bien apprécié de tous. 
Goûter et cadeaux pour les classes offerts par la coopérative scolaire. 
Nouveau spectacle déjà réservé avec la même compagnie qui propose toujours des 
spectacles très dynamiques et très interactifs. 
Retour des familles concernant les photos : qualité correcte, mais un peu décevant, 
pas très artistiques. Un fond moins banal serait mieux. L’école apprécie toutefois la 
gestion facilitée par internet que la société propose.  

 
1.2  Suivi des élèves :  

➢ APC : les APC se poursuivent dans les classes,  
➢ AESH : toujours 1 AESH en poste sur l’école pour 3 élèves notifiés, 

recrutement demandé au PIAL, en attente 
➢ Remise des carnets de suivi pour les MS et les GS 2 fois par an avec 

rencontre avec les familles. Les PS 2 temps de rencontre mais livrets remis 
seulement en fin d’année. 

➢ Des réunions d’équipes éducatives et de suivi se déroulent  pour les 
élèves ayant des besoins particuliers. Elles ont lieu en général le vendredi 
sur les temps de décharge. Elles permettent un temps de dialogue et 
d’échange avec des regards croisés de divers professionnels, et ce pour 
mettre en place des dispositifs d’aide adaptés à des besoins spécifiques. 
 

2. Coopérative scolaire 
 
Situation du compte à ce jour : 11 701€ 
Don des parents en début d’année : 1435€ soit 9€ par enfant 
 
Dépenses engagées :  
*sorties cinéma, cirque, zoo, forêt de Buzet, les transports sont très onéreux, 2000€ 
pour Buzet, 600€ pour le cirque et 650€ pour le zoo. 
 
Coût total de la sortie cirque : 11€ par enfant 
Coût total de la sortie zoo : 20€ par enfant 
Achats divers : abonnements à des livres et documentaires pour enfants, ingrédients 
cuisine, goûter et cadeaux de Noël…. 
 
Toutes ces sorties avec un coût très important restent possibles grâce à la 
subvention de la mairie, aux actions du vide grenier organisé par l’association à 
l’écoute des enfants qui aura reversé en tout 2000€ aux caisses des écoles cette 
année. Nous remercions cette association pour sa grande générosité. Merci de 
continuer à œuvrer pour les écoles, alors qu’il n’y a plus au sein de celle-ci de 
parents d’élèves. L’association recherche toutefois de nouveaux bénévoles.  
Les photos rapportent également 1015.20€ à la caisse de l’école. 
Nous remercions également l’association des parents d’élèves, qui par ses actions, 
participe au financement des divers projets pédagogiques. Sans toutes ces aides 
énoncées, nous ne pourrions pas continuer à proposer la gratuité de toutes les 
sorties car les dons sont peu importants en début d’année. 
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3. Locaux scolaires 
 
Travaux réalisés et à réaliser :  

 
*grillage endommagé suite à l’enlèvement des cyprès. Mme Erisay précise qu’il est 
prévu de changer le grillage. 
*dysfonctionnements de certains rideaux dans les classes, certains sont cassés.  
*problème récurrent d’affichage pour les enseignantes qui avaient demandé de 
trouver une solution pour ne pas abîmer les murs : La mairie explique qu’elle étudie 
la meilleure solution possible, hésitation entre des panneaux en liège ou 
magnétiques. Mme Erisay s’engage à apporter une réponse rapide. 
 
Sécurité : 

➢ PPMS : exercice avec pour scenario risques météorologiques et tempête a 
eu lieu  le 02/02/2024, tout s’est bien déroulé. 

➢ Le 2ème exercice incendie a eu lieu le 09/02/2024, exercice inopiné au 
moment de la sieste des PS, fonctionnement de l’alarme, des portes 
coupe-feu, du boîtier général, alarme entendue jusqu’au pôle mutualisé et 
à la nouvelle cantine également. 

Contrôle qualité de l’air effectué par une société le jeudi 25/01 : la surveillance de la 
qualité de l'air intérieur est obligatoire dans les écoles.  
L’équipe enseignante relève toutefois la difficulté à effectuer les relevés demandés 
pendant les temps de classe. 
 

4. Budgets 
 
Budget investissement : besoin d’un meuble dans la classe 4 et d’un ordinateur 
portable pour vidéo projeter dans chaque classe, ces besoins ont fait l’objet d’une 
demande auprès de la Mairie. 
La mairie ne pourra pas fournir un ordinateur portable, seul un PC fixe sera installé 
dans la salle de projection. L’équipe enseignante regrette que le PC fixe ne 
permette pas une vidéo projection dans les classes. 
 
Pour la rentrée 2024, au vu de la grande cohorte de GS, des grandes chaises 
manquent. La mairie propose une rencontre pour évaluer et répondre aux besoins 
matériels afin de préparer au mieux cette rentrée. 
  
Budget fonctionnement : quel est le budget prévu pour cette année ? Mme Erisay 
précise que le montant par enfant reste inchangé, il s’élève à 40€ par enfant.  

 
 

5. Rentrée 2024 
5.1  Effectifs : 

Les effectifs sont en augmentation 
09/2022 : 147 
09/2023 : 162 
02/2024 : 163 
Projection 2024 :  
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PS 36 Total : 145 

MS 45 

GS 64  

  
5.2  Campagne d’inscription : 

 
Inscriptions PS : la mairie a déjà communiqué sur la nécessité d’assurer la 
préinscription en mairie. Rendez-vous ensuite à l’école pour finaliser l’inscription. 
Visite de  l’école enfants /parents par une enseignante en juin et réunion de 
rentrée avec les familles des PS le jeudi 20 juin à 17h30. 
 
Inscription automatique des futurs MS/ GS déjà présents à l’école.  
Les dossiers de rentrée des MS et des GS seront redistribués et à modifier si 
besoin. 
 
Tous les dossiers PS/ MS/ GS sont à rendre le jour de le rentrée seulement, pas 
avant. 
 
Les enfants solarisés en GS à l’école et qui passent au CP sont automatiquement 
préinscrits à l’école élémentaire pour la rentrée prochaine. Les personnes qui 
exercent l’autorité parentale seront reçues par la Directrice, Mme Bessière, pour 
l’inscription définitive. 

 
3.5 Liaison GS/CP : 

Les enseignantes préparent ensemble la rentrée des futurs CP en assurant une 
liaison continue autour de projets communs : 
Actions mises en place : 
1) Une correspondance va débuter entre le CPb et les GS de Joëlle et entre les 

CPa et les GS de Mireille et Mathilde 
2) Les GS vont venir au mois de mars en classe de CP pour écouter une lecture 

faite par les élèves de CP. Les GS diront des poésies. 
3) Une séance de sport sera faite en commun au DOJO. Les GS montreront ce 

qu’ils ont appris durant les moments de travail sur l’activité cirque (offre 
culturelle maternelle). Une autre classe travaillera autour des échecs. 

4) Comme l’an dernier, un échange d’élèves s’effectuera le 17 juin afin que les 
GS découvrent l’installation en classe de CP avec un petit travail. Ils iront en 
récréation dans l’école élémentaire. La journée se terminera par un goûter. 

5) Le 24 juin, (date prévisionnelle) une matinée olympiades sera organisée avec 
l’ensemble des CP et les trois classes ayant des GS. 2 classes de CM vont 
encadrer des groupes d’élèves d’une part et tenir les ateliers d’athlétisme 
d’autre part. Il y aura en suivant un pique-nique tous ensemble, suivi d’une 
remise de médailles. 
L’équipe précise que ces olympiades pourront se dérouler que si des 
réponses matérielles peuvent être apportées par la mairie : prêt de terrain, 
traçage. Un courrier de demande sera adressé à la mairie dans ce sens. 

  
6. ALAE /ALSH 

Bilan du premier semestre :  
*Equipe stable 
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*Un poste 12h 14h va être ajouté suite à l’augmentation des effectifs (148 enfants en 
moyenne à midi). 
Bénéfices de l’ouverture du nouveau restaurant scolaire : 
*meilleure organisation des APC 
*temps d’animation plus important 
*circulation facilitée et autonomie des enfants 
 
Le bruit reste problématique 
Remerciements adressés aux services techniques pour la mise en place de portes 
manteaux supplémentaires dans le hall d’entrée. 
Exercice incendie organisé le jeudi 11 janvier.  
 
Les événements  
La fête de noël a été organisée vendredi 15 décembre au soir avec la participation 
active des enseignantes, de l’association des parents d’élèves, des services 
techniques et les ALAE élémentaire et maternelle. L’événement a rassemblé de 
nombreuses familles autant pour la fête de noël que pour l’inauguration du restaurant 
scolaire. Les retours ont été positifs bien que nous ayons dû annuler les chants en 
raison de la météo. 
Les évènements à venir : 

*Carnaval le 16 mars à 15h : l’ALAE s’associe aux parents d’élèves qui 
organisent cette fête. 
*Dimanche 2 juin, l’ALAE sera présent sur le festival Festibout’chou dont la 
thématique est la tolérance et la diversité. 
*Vendredi 7 juin : l’ALAE participe à la fête de l’école maternelle. 
*Vendredi 21 juin : spectacle en soirée : « Castelmaurou et ses incroyables 
talents », à la salle des fêtes. Moment de valorisation des actions des ALAE. 
*Vendredi 28 juin : les ALAE organisent la fête des ALAE en fin d’après-midi à 
l’école élémentaire et avec le concours des parents d’élèves et des 
enseignantes qui souhaitent animer un stand 

 
Les projets :  

➢ Le projet passerelle GS/CP avec Stéphanie A a commencé par un échange 
de courrier et de dessins avec l’ALAE élémentaire. A partir du mois de la mi-
mars, chaque vendredi, les GS mangeront par petits groupes au restaurant 
scolaire M. Pagnol avant de découvrir les locaux et profiter d’activités à l’ALAE 
élémentaire. 

➢ Au gymnase, chaque mardi et vendredi deux projets sportifs sont proposés 
par Wilfried et Stéphanie B 

➢ Le Projet passerelle Petite Enfance en collaboration avec le Réseau Petite 
Enfance sera organisé au mois de juin. Cette année, trois crèches de la CCCB 
participeront également. Les séances seront organisées le mercredi en fin 
d’après-midi et serons ouvertes à des parents, des assistantes maternelles ou 
du personnel de crèche. Nous espérons faire participer 15 à 20 futurs élèves 
de petite section. 

➢ Pour la période 4 (février à début avril), l’ALAE proposera des animations sur 
la thématique de la nature. La dernière période sera dédiée au thème du 
cirque pour contribuer au projet d’école. 
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7. Projets et actions de l’APEC-FCPE 

➢ Nouveauté cette année : l'Association a proposé une vente de chocolats de 
Noël : nous avons reçu 86 commandes, les bénéfices (1 119,63€) ont servi 
au financement des spectacles de Noël des 2 écoles. L'APEC-FCPE 
remercie les familles, les enseignants, les animateurs et la mairie pour leur 
participation à cette vente. Elle devrait être renouvelée l'an prochain car les 
chocolats sont de qualité, et la gestion simple. 

➢ La fête de Noël a eu lieu le 15 décembre : pilotée par l'ALAE, les parents 
d'élèves ont participé à l'animation des stands. L'APEC-FCPE remercie 
l'ALAE et ses animateurs pour l'organisation de l'événement, les 
enseignants et les parents qui se sont rendus disponibles pour la tenue des 
stands. Les bénéfices de la buvette se sont élevés à 279,49€, et ont 
également servi au financement des spectacles de Noël des 2 écoles, 
l'Association ayant proposé de les financer intégralement cette année. 

➢ Le 22 décembre après-midi, le Père Noël et ses lutines ont visité chaque 
classe, distribué un sachet de chocolats à chaque élève, et les cadeaux que 
chaque enseignante a préparé pour sa classe. C'est  toujours un moment 
touchant et magique pour les enfants ! 

➢ Le Carnaval est prévu samedi 16 mars après-midi : pilotée par l'APEC-
FCPE, cette fête est co-animée avec les animateurs de l'ALAE. Le thème de 
cette année est "Personnes et personnages célèbres". La mascotte Mr 
Carnaval est créée par les enfants avec l'ALAE. 

➢ L'Association prévoit la vente d'un objet personnalisé avec les dessins des 
enfants au printemps 2024. Le choix des adhérents s'est porté sur une 
fouta : nouveauté cette année, il y aura un modèle par école, avec tous les 
dessins de chaque école (et non par classe), proposé dans 2 couleurs. Les 
enseignantes sont donc sollicitées pour le dessin en lien probable avec le 
thème du cirque. 

➢ Fête des enfants : le 28 juin 
➢ L'APEC-FCPE soutient l'événement "La rue aux enfants" qui aura 

lieu samedi 4 mai 2024 après-midi, rue le Bézinat, entre le skate parc et 
l'école maternelle des 4 collines. Organisé par l'association 2 Pieds 2 Roues 
Occitanie, cet événement propose des stands animés bénévolement par 
des associations/clubs/police intercommunale/AlphaB. L’école assurera la 
communication de cette information auprès des familles via le cahier de 
liaison. 

➢ Les parents d’élèves questionnent les enseignantes au sujet des divers 
outils de communication. Chaque classe a adopté des moyens différents : 
ent/ mails/ cahier de liaison. Ce sujet d’harmonisation éventuelle sera 
abordé en conseil des maîtres. Pour le moment, l’outil à privilégier reste le 
cahier de liaison. 

 

Secrétaire  
 

Directrice 

Mme Depagne Mme Martin 

 
 


